



## **Conseil provincial : coup de pouce aux associations**

**Ce matin, les conseillers provinciaux avaient à examiner divers dossiers parmi lesquels la procédure de sélection du remplacement du Directeur général provincial qui, le conseil l'a décidé aujourd'hui, restera en fonction jusqu'en décembre prochain. Le point a été reporté.**

### **Henri Lancellotti, nouveau patron de l'enseignement provincial à Charleroi**

C'est Henri Lancellotti qui succèdera à Michel Van Koninckxloo en tant qu'Inspecteur général de l'enseignement provincial dans la région de Charleroi. Jusqu'à présent Directeur de l'Athénée provincial de Morlanwelz, il assurera la coordination et la gestion d'un réseau constitué de neuf établissements d'enseignement secondaire et de promotion sociale. Il prend ses fonctions au moment où la Province se trouve partenaire de projets particulièrement ambitieux dans l'espace carolo : la Cité des métiers et campus UCharleroi, au cœur du site de l'Université du Travail.

### **Subventions : un délai supplémentaire pour les associations**

La crise du Covid 19 a eu pour conséquence l'annulation de nombreux événements et activités. C'est notamment le cas dans les secteurs du sport pour tous, de la politique en faveur des personnes handicapées ou des activités pour les troisième et quatrième âges. Pour ne pas pénaliser les associations engagées dans ces projets généreux, la Province de Hainaut a allongé le délai de remise de dossier de subventionnement. Le Conseil provincial a autorisé de décaler au 1<sup>er</sup> juillet la date dépôt des demandes.

### **Gazomètre : de nouveaux investissements**

La mutation du site du Gazomètre à La Louvière en un pôle de lecture publique se poursuit. Le Conseil provincial a donné son feu vert à l'aménagement de parkings et de voies d'accès à ce site qui, progressivement, regroupe en un espace unique les bibliothèque et services culturels de la Province. Hainaut Ingénierie Technique pilotera ces travaux estimés à 1,3 million d'€.